



Hamburger Kanu Verband e.V.

Liebe Hamburger Paddler*innen,

wir wollen Heim und Zeltplatz in Barum auf das **HKV-Anpaddeln** am 10. April vorbereiten!

Dazu gibt es zwei jeweils eintägige Termine für **Gemeinschaftsarbeit vor Ort**:

Samstag, 26. März 2022 von 10:00 bis maximal 17:00 Uhr

(kollidiert leider mit der Aller Hochwasser Rallye)

und

Samstag, 2. April 2022 ebenfalls von 10:00 bis maximal 17:00 Uhr.

Die Organisation an beiden Tagen wird von Burckhard Heine geleitet.

An beiden Tagen sorgen wir für ein dem Wetter angepaßtes Mittagessen und für Kaffee/Tee und Kuchen. Das Mittagessen wird vegetarisch sein, mit der Möglichkeit es durch fleischliche Zugabe zu ergänzen!

Um die Einkäufe entsprechend zu machen, ist der Anmeldeschluss für den 26.3. am 23.3.22 und für den 2.4. am 30.3.22

Die Einzeltermine finden jeweils am Sonnabend statt, weil wir dann laute Geräte einsetzen können. Zusätzlich vermeiden wir durch die Einzeltermine eine

Übernachtung, die unter erschwerten Corona Bedingungen stattfinden müßte.

Wir erhoffen uns für beide Tage jeweils mehr als 10 Helfer. Das bedeutet, dass dies **jeweils unter 2G-Regeln** stattfinden muß (geimpft oder genesen).

Zusätzlich muss im Innenbereich eine FFP2-Maske getragen werden.

Daher bitte unbedingt die entsprechenden Nachweise/Masken mitbringen.

Wir werden vor Ort in Gruppen von maximal drei Personen zusammenarbeiten.

Hilfe auch nur vormittags oder nachmittags ist willkommen!

Eure Anmeldungen bitte direkt an: heine-burckhard@t-online.de

oder auch per Telefon an 040-732 65 16 (bitte auch den AB nutzen, ich rufe

zurück) Bitte mit Hinweis ob ihr den ganzen Tag oder nur teilweise könnt. Sollte es nur teilweise möglich sein, bitte eure An-/Abreisezeiten angeben für unsere Essenplanung.

Und bitte daran denken: ohne Anmeldung geht zur Zeit gar nichts!

Wir freuen uns auf Euch!

Viele Grüße

Andrea Sönnichsen-Enders
Präsidentin HKV

Christian Hoelscher
HKV-Vizepräsident

Burckhard Heine
HKV-Beauftragter für
Instandhaltung Barum

PS: Wir suchen noch ein zweites Damenfahrrad mit Nabenschaltung für Barum als Spende!